

Cuba ante México hoy en tercera ventana clasificatoria básquet

Image not found or type unknown

Cuba vs México

La Habana, 1 jul (ACN) La selección masculina cubana de baloncesto enfrenta este viernes como visitante a su similar mexicana en la tercera ventana clasificatoria con vistas a la Copa Mundial de 2023, en las sedes compartidas de Indonesia, Filipinas y Japón.

El elenco de Cuba, sin victorias en cuatro presentaciones, ya no tiene opciones de avanzar a la siguiente ronda, aunque debe completar la fase de grupos en duelos contra México, en la nación azteca, y ante Estados Unidos aquí en La Habana, los días 1 y 4 de julio, respectivamente.

Este viernes el choque será en el Gimnasio Auditorio Universitario de la ciudad de Chihuahua, a partir de las 20:10 de la noche hora local, que serían las 22:10 p.m. aquí en la Isla.

Para ese partido Eduardo Moya, director técnico del equipo nacional, convocó a 12 jugadores liderados por Jasiel Rivero, del club Valencia Basket de la Liga española, junto a Karel Guzmán, del U-BT Cluj-Napoca, en Rumanía.

También integran la nómina Yoanki Mensía, jugador de Gimnasia y Esgrima de Comodoro Rivadavia, en Argentina, Yoel Cubilla, Sergio Machado, Marion Díaz, Yorman Polas, Marvin Cairo, Neisser Coutin, Raúl Abreu, Pedro Roque y Sigfredo Casero Jr.

El pasado 25 de febrero, en la segunda ventana de ese proceso de clasificación, el conjunto de la nación caribeña cayó con marcador de 72-82 frente a su similar de México en el coliseo de la Ciudad Deportiva, de esta capital.

En ese cotejo los mexicanos fueron un "látigo" para la defensa rival con sus tiros desde la larga distancia, al encestar 10 triples en 27 intentos, varios de ellos en un tercer cuarto que dominaron 28-17, lo que resultó decisivo para alcanzar la victoria.

La primera mitad del encuentro estuvo bastante igualada con pizarra de 39-37 a favor de los vencedores, y aunque los cubanos ganaron 18-15 el cuarto periodo no fue suficiente para llevarse el triunfo.

Por el colectivo azteca sobresalieron a la ofensiva tres jugadores, encabezados por Gabriel Girón, quien aportó 23 tantos, además de Orlando Méndez (19) y Daniel Amigo (15), este último también con destaque bajo las tablas con 11 rebotes.

Del otro bando, sin estar en la mejor de sus presentaciones, Rivero concluyó con 13 puntos y nueve rebotes, para destacar en ambos departamentos.

Asimismo lograron dobles dígitos anotadores Mensía (11), junto a Marcos Chacón, Pedro Bombino y Casero, los tres con 10 cartones.

En el grupo D Cuba ocupa el sótano con balance de 0-4, en una llave liderada por Estados Unidos y México, ambos con 3-1; en tanto Puerto Rico (2-2) se ubica en el tercer puesto.

Según el sistema de clasificación, después de completar los seis partidos, los tres primeros de la etapa preliminar en cada agrupación podrán continuar en competencia en busca de garantizar uno de los siete boletos del continente americano para la Copa del Mundo de 2023.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/292273-cuba-ante-mexico-hoy-en-tercera-ventana-clasificatoria-basquet>



Radio Habana Cuba